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本日は、登幸人 高砂市長をお迎えし、今後の高砂市について、

以下の３点を中心にお話をいただきました。

◇山陽電鉄連続立体交差事業と
　高砂駅南地区のまちづくりについて
◇東播磨港の機能強化について
◇コウノトリの誘致による自然環境の保全と
　地域活性化について

卓話　高砂市長　登  幸人　様卓話　高砂市長　登  幸人　様
令和２年1月８日（水）

例会記録　2020.1.8（水）　通算 1947 回
ソ ン グ
出 席 報 告

本日のゲスト

来訪ロータリアン

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」「歓迎歌」
１２月１１日　会員数４３名　欠席者 　５名　  出席率　89.47％ （修正による）

　（この内出席免除者　１２名） 
　１月　８日　会員数４４名　欠席者 　８名　  実出席者数　３０名

　（この内出席免除者　１２名）   　出席率　78.94％

高砂市長　登　幸人様

北尾　康幸会員（京都東 R.C.）

創 業 記 念

誕 生 祝

㈲川崎電気工事 2002 年 1 月 28 日創業 川崎　一生会員 創業 18 年
矢野産婦人科医院 1966 年 1 月創業 矢野　　聡会員 創業 54 年

内海　　薫会員　菱田　克己会員 結 婚 祝 植杉成一郎会員　松下　和雄会員
西田　光衛会員

連続立体交差事業の効果 東播磨港港湾平面図 コウノトリ飛来マップ

高砂市市長
登　幸人様



佐野　栄作
あけましておめでとうございます。
私の任期も半分終わりました。残り半年よろしくお願
いします。本日は登市長に来ていただいています。卓
話たのしみにしています。新会員の藤井宏行さんこ
れからよろしく。

西中　亮二
新年例会を祝して。
登市長をお迎えして、お話楽しみにしております。

田中　伸明
登市長、１２年間ご苦労様でした。あと３か月精一杯
がんばって下さい。

京谷　愼平・柿木　國夫・田中　浩行
中谷　利幸・濵田　喜重・森脇　祥文
増田　耕太郎・阪本　徹也・櫻井　宣孝
吉川　　弘・村上　則宏・菊地　敬子
入江　啓太・原　　久美・井野　隆弘
青柳　　淳・矢野　　聡
新年おめでとうございます。本年よろしくお願いしま
す。登市長毎年ご苦労様です。スピーチ楽しみにし
ております。よろしく！

大橋　卓司
皆様、あけましておめでとうございます。この度、私
のような若輩が都倉会員の応援団長を務めさせてい
ただくことになりました。なにぶん、経験ゼロ、知識
不足、力不足と心許ない限りです。どうか皆様改め
てご指導お願いするとともに、都倉会員共々よろしく
お願いいたします。

濱中　幹雄
ごぶさたしており申しわけございませんでした。

内海　　薫
誕生日お祝い有難うございました。

松下　和雄
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

藤井　宏行・矢野　　聡
創業記念日のお祝いありがとうございました。

志方　正昭
年末の御礼　佐野会長、桜井幹事はじめメンバーの
皆様、年末お忙しい時に何かとありがとうございまし
た。

庄司　　武
あけましておめでとうございます。ゴルフ同好会か
らのお知らせです。令和２年最初のコンペを４月１２
日（日）に加古川GCにて開催します。皆様のご参加
をお待ちしております。今年も皆でゴルフを楽しみま
しょう。

幹事報告　第 21 回（通算 1950 回）

１．幹事より
　　⑴　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。
　　⑵　例会変更のご案内が届いております。

２．佐賀県と長崎県のガバナー事務所より
　　「九州北部豪雨災害ご支援の御礼と報告」が届いております。

３．兵庫県立美術館より
　　「ゴッホ展」のお知らせが届いております。

４．ロータリー財団より
　　⑴　「ポール　ハリス　フェロー」のラペルピンが届いております。
　　⑵　「財団室ニュース」1月号が届いております。

５．BAN-BANネットワークス（株）より
　　「年始ご挨拶名刺広告」掲載誌が届いております。

６．ガバナー事務所より
　　⑴　「ライラセミナー」のご案内が届いております。
　　⑵　地区ロータリーアクト「青少年交流会」のご案内が届いております。

７．国際ロータリー第 2530 地区より
　　「復興フォーラム」へのご参加・ご登録のお願いが、届いております。

以上回覧致しますので、宜しくお願い致します。

議案事項：

１．１月、２月のプログラムの件（後記参照②）
⑴ 新年家族例会の件  ………………………………………………………………………………… 承認
　　　１月19日（日）　ミル・アンジュ　出席予定者　50名
　　　　　　　　　　18：00受付　　　　　　　会員 31名 家族 19名（子供１名含む）
　　　　　　　　　　18：30開会
⑵ ２月５日例会場所変更の件  ……………………………………………………………………… 承認
⑶ ２月８日(土)　Ｉ．Ｍ.の件  ……………………………………………………………………… 承認
　　　出席予定者　講演会　27名　　　式典・懇親会　33名
⑷ 地区大会の件 ……………………………………………………………………………………… 承認
　　　地区大会　登録者　14名（未返信12名）
⑸ その他

報告事項
　　　⑴　ＪＣ１月例会　２名（会長・幹事）出席
　　　　　交際費より会費@7,000×２を支出致します。

会長挨拶：　佐野会長

報告事項：　出席報告　　  （村上　則宏）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（都倉　達殊）　　12 月末　100％

11/6 11/13 11/27 12/4 12/11 12/18
会　員　数 ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３
出　席　数 ２８ ２４ ３６ ３０ ２６ ２７
メークアップ ４ ７ ３ ５
欠　席　数 ７ ８ ３ ５

（出席免除） １２ １２ １２ １２ １２ １２

①  出席報告
11 月度 本クラブ出席率 74.18％  メークアップ率 11.67％  修正出席率84.79％
12 月度 本クラブ出席率 71.54％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

1 月

1 休会【年末年始期間】

8 卓話
高砂市長　登　幸人 様

19
新年家族例会（１月15日分）
於：ミル・アンジュ
【親睦委員会担当】

22 卓話　佐野栄作会長

29
卓話「職業奉仕について」
地区リーダー　大内晋二　様
【職業奉仕委員会担当】

②  1、2 月のプログラム

2 月

2/5 卓話　東播磨県民局　伊藤博文局長
於：高砂市文化保健センター

8 東播第２グループ I.M.（１２日分）
於：ウエディングパレス鹿島殿

19 卓話　濵田喜重会員
【国際奉仕委員会担当】

26 休会
【定款第８条第１節（ｃ）による】

通　算 第 516 回
2019 ～ 2020 第 7回

日 令和２年１月８日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
佐　野 ○ 大　橋 ○ 三　枝 ○
村　上 ○ 志　方 ○ 松　下 ○
櫻　井 ○ 大　村 ×
都　倉 × 吉　川 ○
庄　司 ○ 濵　田 ×



◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
1 月 19 日（日）新年家族例会 ミル・アンジュ（15日分）【親睦委員会担当】
1 月 22 日（水）卓話　佐野　栄作会長
1 月 29 日（水）ゲスト卓話　地区リーダー　大内晋二様【職業奉仕委員会担当】
2 月 5日（水）卓話　東播磨県民局　伊藤博文局長　於：高砂市文化保健センター

1月1日は、他の日に比べて、太陽の高さが特別に高かったり低かった
り、昼の長さが特別に長かったり短かったりする日ではありません。月の
満ち欠けも毎年異なります。農耕を始める時期でもなければ、狩りを始め
るシーズンというわけでもありません。
暦とは本来、太陽の運行の正確な周期を割り出し、農作業や祭事に役立

てるものです。それであれば、夏至や冬至のような、わかりやすく誰にとっ
ても観測可能な日を1年の最初にしてもよかったはずです。なぜ、この時期が1月1日に定められた
のでしょうか？
年の初めというのはグレゴリオ暦では今使っている1月1日ですが、中国などで使われている太

陰太陽暦では2月ごろですし、ヒンドゥー歴では春分、ユダヤ歴では9、10月頃イスラーム暦では1
年が354日のため毎年変わります。
現在われわれが使っているグレゴリオ暦はロムルス暦から様々な変遷を経て今の形になっていま

す。ロムルスはローマの建国者です。彼が定めた歴は現在の3月に相当する月から始まっていました。
これは、暖かくなる3月が農耕開始の時期であり、そのタイミングで、ちょうどよいと思った日に
王がその年の最初を宣言する、ということだったようです。そして、December(10番目の月、とい
う意味）で終わり。あとは日付がない日々が続きました。農耕がないので日付も必要なかったのでしょ
う。
冬の間日付がないのは不便すぎる、というので、ローマ国王の「ヌマ」が続く月を定めました。

そのため1年は12か月になったようですが、なぜこの日が1月1日になったかはクリスマスの数日
あととか、春分の日を3月21日にしたため、逆算してこの日になったとか、戦争の影響とも言われ
ていますがはっきりとはわかりませんでした。
結局成り行きで決まったのではないでしょうか。

入会式　藤井宏行 ゴルフ同好会

なぜこの日が 1月 1日になったのか

4月 12 日　加古川ゴルフ倶楽部

親睦委員会
◇松下　和雄委員長
バス送迎
5：30 加古川駅北側ロータリー
6：00 高砂駅北側ロータリー

ポールハリスフェロー表彰
◇矢野　聡会員、櫻井　宣孝会員、菱田　克己会員
庄司　武会員、青柳　淳会員

会　長　　佐　野　栄　作
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　櫻　井　宣　孝 クラブ会報・広報・記録委員長　　青　柳　　　淳

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  




